

Art. 7. Les Français ou les étrangers qui se proposent de concourir à l'Exposition, devront s'adresser au comité du département de la colonie ou du pays qu'ils habitent.

Les étrangers résidant en France pourront s'adresser au comité officiel de leurs pays respectifs.

Art. 8. Nul produit ne sera admis à l'Exposition, s'il n'est envoyé avec l'autorisation et sous le cachet des comités départementaux ou des comités étrangers.

Art. 9. Les comités étrangers et départementaux feront connaître, aussitôt que possible, le nombre présumé des exposants de leur circonscription et l'espace dont ils croiront avoir besoin.

Art. 10. Sur cette communication la Commission Impériale fera, sans délai, opérer la répartition de l'emplacement général, au *pro rata* des demandes, entre la France et les autres nations.

Art. 11. Cette répartition opérée, notification en sera immédiatement fait aux comités français et étrangers, qui auront eux-mêmes à subdiviser, entre les exposants de leurs circonscriptions, l'espace ainsi déterminé.

Art. 12. Les listes des exposants admis devront être adressées à la Commission Impériale, au plus tard le 30 Novembre, 1854.

Elles indiqueront :

1° Les noms, prénoms (ou la raison sociale), profession, domicile ou résidence des requérants ;

2° La nature et le nombre ou la quantité des produits qu'ils désirent exposer ;

3° L'espace qui leur est nécessaire à cet effet, en hauteur, largeur et profondeur.

Ces listes, ainsi que les autres documents venant de l'étranger, devront, autant que possible, être accompagnés d'une traduction en langue française.

ADMISSION ET CLASSIFICATION DES PRODUITS.

Art. 13. Sont admissibles à l'Exposition Universelle tous les produits de l'agriculture, de l'industrie et de l'art, autres que ceux qui se classent dans les catégories ci-après :

1° Les animaux et les plantes à l'état vivant ;

2° Les matières végétales et animales à l'état frais et susceptibles d'altération ;

3° Les matières détonantes, et généralement toutes les substances qui seraient reconnues dangereuses ;

4° Et enfin les produits qui dépasseraient, par leur quantité, le but de l'Exposition.

Art. 14. Les esprits ou alcools, les huiles et essences, les acides et les sels corrosifs, et généralement les corps facilement inflammables ou de nature à produire l'incendie, ne seront admis à l'Exposition qu'autant qu'ils seront contenus dans des vases solides et parfaitement clos ; les propriétaires de ces produits seront d'ailleurs astreints aux conditions de sûreté qui leur seront prescrites.

Art. 15. La Commission Impériale aura le droit d'éliminer et d'exclure du palais de l'Exposition, sur la proposition des agents compétents, les produits Français qui lui paraîtraient nuisibles ou incompatibles avec le but de l'Exposition, et ceux qui auraient été envoyés au delà des exigences et des convenances de l'Exposition.

Article VII. Frenchmen or foreigners who propose exhibiting, must address themselves to the Committee of the department, colony, or country which they inhabit.

Foreigners, resident in France, may address the Official Committee of their respective countries.

Article VIII. No article will be admitted to the Exhibition which is not sent with the authorization and under the seal of the Departmental or Foreign Committees.

Article IX. Foreign and Departmental Committees should make known as soon as possible the probable number of exhibitors in their division and the space they consider they will require.

Article X. On receipt of this communication, the Imperial Commission will, without delay, proceed to the division of the space, between France and the other countries, *pro rata* to the demands made.

Article XI. When this division is completed notification will immediately be sent to the Foreign and French Committees, who will themselves have to subdivide the space thus allotted to them, amongst the exhibitors of their divisions.

Article XII. The Lists of Exhibitors admitted, must be sent to the Imperial Commission, by the latest, the 30th November, 1854.

These lists must indicate :

1. The names, christian names (or name of firm), profession, and residence, of intending exhibitors.

2. The nature and the number or quantity of the articles they wish to exhibit.

3. The space which they will occupy in height, breadth, and depth.

These lists, as well as any other documents, coming from foreign countries should, whenever possible, be accompanied by a translation in the French language.

ADMISSION AND CLASSIFICATION OF PRODUCTS.

Article XIII. All articles, the products of Agriculture, Industry or Art, except those mentioned below, are admissible to the Universal Exhibition :

1. Living animals and plants.

2. Animal and vegetable substances in a fresh state, and susceptible of alteration.

3. Explosive substances, and generally those substances which are acknowledged as dangerous.

4. Those articles which, from their bulk, do not come within the scope of the Exhibition.

Article XIV. Spirits or alcohols, oils and essences, acids and corrosive salts, and generally those bodies easily inflammable, or which from their nature are likely to produce combustion, will only be admitted to the Exhibition when contained in strong vessels, perfectly closed ; the proprietors of these products will in addition be bound to submit to any conditions of safety that may be prescribed to them.

Article XV. The Imperial Commission will have the right of excluding from the building, on the proposition of competent agents, such French products as may appear to them hurtful and incompatible with the objects of the Exhibition, and those which are in excess of the requirements or wants of the Exhibition.